

北本中学校だより

自主創造

学校教育目標
響き合い
支え合い
磨き合い

笑顔と優しさにあふれ、
情熱と信頼のある学校

TEL 048-591-2057

FAX 048-591-2969

令和6年度
第9号
令和7年1月8日
発行

創立75年

成長の1年に

校長 牛久 裕介

新年を迎えてから、早くも1週間が過ぎました。冬季休業中は様々な行事があり、思いのほか短く感じた生徒も多いのではないのでしょうか。穏やかなお正月を迎えるために年末に身の回りの整理をしたり、普段はなかなか会えない人を迎えたり訪れたり、この時期ならではの忙しさがあります。そのような中でも、皆さんが元気に今日を迎えられていることを期待していました。

さて、今年は巳年です。蛇は怖いものと思われることがあります。しかしその一方で、昔の人々が、蛇を神の使い、神そのものとして崇めていたと考えられる言い伝えも各地にみられ、縁起が良く喜ばしい兆しとして語られることも多いようです。例えば、白蛇を見たり蛇の夢を見たりすることを吉兆きつちょうと考えることがあるそうです。また、蛇の抜け殻がらを財布に入れておくとお金が貯まるといった言い伝えもあるようです。蛇は、新しい皮膚ができると外側の古い皮膚をはがす、脱皮を繰り返して成長します。そのため、再生とか変容、成長のイメージで蛇をとらえることも少なくありません。私はそのイメージにたくましさを感じ、自分も成長したいと改めて思いながら新年を迎えました。

本日から3学期が始まり、今年度のまとめの学期となりました。3学期も北本中には、一人一人が新しいことを身に付け、成長していけるような場面があります。1年生はすでに準備が始まっているウィンタースクールで、中堅学年になるための成長を遂げてくれるでしょう。2年生は学級での活動や生徒会活動、部活動を通して組織力を高めて、卒業式には学校を任せられるリーダーの振る舞いができることを期待します。そして3年生は今も真剣に準備している進路決定を成し遂げて、義務教育修了の手本となる姿に成長してほしいと思います。

保護者や地域の皆様にも、密度の濃い3学期を迎えた本校生徒の成長に向けて、温かく見守っていただければ幸いです。本年もどうぞよろしく願いいたします。

(一部 民俗学者の大島建彦氏による講演を参考にさせていただきました。)

1月の主な行事

8日(水) 3学期始業式	21日(火) 県立特別支援学校高等部職業学科・ 高等部分校入学選考
9日(木) 給食開始 アルミ缶回収日	3年私立高校受験事前指導
10日(金) 3年第3回南部校長会テスト YESデー	スクールカウンセラー勤務日
14日(火) 北本市小・中学校特別支援学級 合同作品展(～16日(木)) スクールカウンセラー勤務日	22日(水) 私立高校受験中心日 1年ウィンタースクール事前指導
15日(水) 学年朝礼 新入生保護者説明会	23日(木) 1年ウィンタースクール (～25日(土))
16日(木) 各種委員会 環境支援隊活動日	27日(月) 1年ウィンタースクール振替休業日 2年プール(2)
17日(金) 評議会	28日(火) 生徒集会 スクールカウンセラー勤務日
20日(月) YESデー 2年プール(1)	29日(水) 県立特別支援学校高等部職業学科・ 高等部分校入学許可候補者発表日 1・2年教育相談(～2月4日(火)) 3年三者面談(～2月3日(月))
	30日(木) 環境支援隊活動日

◇感染症の予防と感染拡大防止について

季節性インフルエンザの感染が拡大する季節になっています。さらに他の感染症の流行も見られるようです。規則正しい食生活や睡眠時間の確保など、毎日の健康管理を確実にしましょう。また、うがいや手指洗浄をしっかりとするなど、日頃の対策を心がけ、感染予防に努めましょう。多くの活動の当日を健康的に迎えて、成長の実感をつかむようにしたいところです。

◇上級学校の入学試験のピークが近づいています

一部の学校ではすでに始まっていますが、今月の21日から公立の学校を含め多くの上級学校で入学試験が始まります。受験生のみなさんにとっては、これまで積み重ねてきた準備に自信をもって、存分に力を発揮してほしいと思います。保護者のみなさまには、3年生が適切に進路先を確定できるよう、応援をお願いします。

また、2年生には1年後にこの時期が訪れます。上級学校調べをとおした学習やその過程で得た知識や技能を生かして、焦らず、でもしっかりと自分のやりたいことを考えるきっかけにしてほしいと思います。

◇ウィンタースクールが実施されます

1年生にとって大切な行事となるウィンタースクールを控えています。本年度も菅平高原で2泊3日の日程で、思い出づくりを超えた学びの場として実施する計画です。スキー実習を含めた当日のすべての体験活動を充実したものにするために、2学期にとりかかった事前学習に、これから2週間の運営準備や組織活動を積み上げて当日を迎えることを期待しています。保護者のみなさまには、悩んだり迷ったりしながらもウィンタースクールをつくりあげようとする生徒を見守っていただきますようお願いいたします。

また、2年生や3年生のみなさんは、一回り大きく成長して帰校する後輩に期待を寄せてほしいと思います。

◇特別支援学級合同作品展が実施されます

市内小中学校に加え、県立特別支援学校の児童生徒による作品展が実施されます。ぜひ、足を運んでいただき、日頃の学習の成果や児童生徒の成長の様子をご覧ください。

展示会場： 北本市役所 1階展示ホール

展示期間： 1月14日（火）～1月16日（木）